

/2006
Noviembre 23 de 2006

ARRANCAN EN TIJUANA TRABAJOS DE LA XXVII CONVENCION NACIONAL DE CANIETI

Con la meta de crear un foro para poder reflexionar sobre lo que necesita el país para crecer dentro de un modelo basado en las tecnologías de la información, autoridades de los tres niveles de gobierno y representantes de la iniciativa privada, inauguraron este jueves 24 de noviembre los trabajos de la XXVII Convención Anual de CANIETI.

Durante el acto inaugural, el Gobernador de Baja California, Eugenio Elorduy Walther, mencionó que la convención permitirá abrir nuevos espacios de análisis y reflexión respecto a las directrices y oportunidades de desarrollo para México en términos de las tecnologías, capital humano y políticas públicas.

Abundó que se podrá construir una serie de vínculos con los que se podrá estrechar mejor las relaciones entre las empresas de este sector, para ver cómo se pueden conjugar acciones para sacar mejor provecho.

Por su parte, el Presidente Municipal de Tijuana, Jorge Hank Rhon, dio la bienvenida a los asistentes y los exhortó a aprovechar las bondades que ofrece la ciudad, para que en sus lugares de origen difundieran el mensaje de un municipio pujante.

Comentó que con este tipo de eventos se muestra hacia el exterior la verdadera imagen de Tijuana.

A su vez, María Teresa Carrillo Prieto, Presidenta Nacional de CANIETI, indicó que los sectores que agrupa la Cámara influyen e impactan en todas las actividades económicas y sociales en el país, de ahí la importancia de la creación de estos espacios donde se puedan analizar los retos para atraer inversión.

Puntualizó que México debe de impulsar los servicios de tecnologías de la información, los cluster de software y algunos nichos de manufactura en electrónica, ya que son los espacios con los que se puede ganar en las áreas de competencia e inversiones.

En ese sentido, destacó que a través de conferencias y paneles de discusión, la Convención Nacional analizará todos aquellos temas que inciden para crear el nuevo modelo de desarrollo para México basado en las tecnologías y en el conocimiento.

“Para los representantes de las Cámara esta convención es el espacio para platicar, para discutir y para llegar a conclusiones, y así ver lo que este país debería de estar creando, tanto gobierno como iniciativa privada para atraer mayores inversiones en el renglón tecnológico”, expresó.

Carrillo Prieto agregó que la posición geográfica que tiene México para entrar al mercado de Estados Unidos, es verdaderamente única para poder atraer proyectos de inversión en las ramas de desarrollo de software, call centers, así como de manufactura flexible, entre otros productos.

En la ceremonia de inauguración también estuvieron presentes el Subsecretario de Comunicaciones y Transportes, Jorge Alvarez Hott; Rocío Ruiz Chávez, Subsecretaria de Industria y Comercio de la Secretaría de Economía; Ismael Plascencia, Presidente Nacional de la CONCAMIN y Sergio Tagliapietra, Secretario de Desarrollo Económico de Baja California.

Las actividades continuarán durante la tarde de este jueves y viernes 24 de noviembre.